



Jahresbericht 2020

Das vergangene ABC-Vereinsjahr stand ganz im Zeichen von Corona. Das traditionelle Auffahrts-Wochenende musste deshalb abgesagt werden (Fahrabend, Vereinsausflug, Generalversammlung), was es im Albula-Bahn-Club so noch nie gegeben hat. Das Vereinsjahr des ABC war, wie in den Vorjahren, im Zeichen des Neubaus unserer Modellbahnanlage der RhB-Strecke Bergün - Preda im Ortsmuseum Bergün. Der Neubau ist nun im Endspurt und die Landschaftsgestaltung wird mit dem „Pflanzen“ von Bäumen den Abschluss der neuen Anlage beschliessen. Ohne die grosse Arbeit der freiwilligen Modellbahnbauer wäre dieses Projekt nicht realisierbar gewesen. An dieser Stelle sei diesen „Fans“ ein grosser Dank ausgesprochen.

Wir hoffen Alle, dass die Corona-Einschränkungen bald beendet werden können und sich die ABC-Familie wieder treffen kann.

Wie allseits bekannt ist, haben wir im Albula-Bahn-Club, wie andere Vereine, mit einer Überalterung, zu kämpfen. Im Vorstand haben wir diese Tatsache mehrmals zum Thema gemacht und nach Lösungen gesucht, wie Jüngere für unseren Verein gewonnen werden können. Die Verjüngung, auch im Vorstand, wollen wir gestaffelt angehen. Als Ältester im Vorstand werde ich im nächsten Jahr (2022) mein Amt nach 16 Jahren an eine jüngere Kraft abgeben. Ich bitte alle Vereinsmitglieder sich um Vorschläge des Präsidentenamtes umzusehen.

Meinen ABC-Vorstandsmitgliedern danke ich für die gute Zusammenarbeit in dieser für mich interessanten Amtszeit.

Albula-Bahn-Club
Der Präsident:

Hans-Jakob Schutz